

ABSTRAK

ALINA MAGHIROH (NIM. 1840110081). Strategi Bimbingan Konseling Untuk Membentuk Self Confidence Penyandang Disabilitas Di PPDI Pati. Skripsi, IAIN Kudus: Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Program Studi Bimbingan Konseling Islam, 2022.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Strategi Bimbingan Konseling Untuk Membentuk Self Confidence Penyandang Disabilitas Di PPDI Pati, (2) Faktor Pendukung dan Faktor Penghambat dalam Strategi Bimbingan Konseling Untuk Membentuk Self Confidence Penyandang Disabilitas Di PPDI Pati, (3) Penerapan Strategi Bimbingan Konseling Untuk Membentuk Self Confidence Penyandang Disabilitas Di PPDI Pati dalam Perspektif BKI.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan pendekatan kualitatif, dalam penelitian ini peneliti secara langsung menggali informasi di lokasi penelitian yaitu di lingkungan Perkumpulan Penyandang Disabilitas Indonesia (PPDI) Pati. Sumber data yang diperoleh adalah sumber data primer dan sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan peneliti yaitu melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Dalam pengambilan data lapangan peneliti menggunakan purposive dengan jumlah sampling informan sebanyak tiga penyandang disabilitas yang berada di lingkup Perkumpulan Penyandang Disabilitas Indonesia (PPDI) Pati serta ketua PPDI Pati.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Strategi bimbingan konseling untuk membentuk self confidence penyandang disabilitas di PPDI Pati memiliki dua jenis yaitu strategi bimbingan konseling *counselor centered* yang berpusat pada konselor. Dan strategi bimbingan konseling *client centered* yang memberikan umpan balik kepada konseli. (2) Faktor pendukung yang berasal dari dalam atau internal yaitu dukungan dari berbagai lembaga, kemudian yang berasal dari luar atau eksternal yaitu kerjasama sesama penyandang disabilitas PPDI Pati. Faktor penghambat dari dalam yaitu kurangnya sumber daya orang lain yang sesuai bidangnya, selanjutnya untuk faktor penghambat yang berasal dari luar yaitu adanya keterbatasan kemampuan untuk mengelola media yang telah ada. (3) Penerapan strategi bimbingan konseling untuk membentuk self confidence penyandang disabilitas yang berada di PPDI Pati dalam perspektif BKI yaitu terdapat pada tujuan adanya bimbingan konseling islam yang kemudian memberikan fungsi pemcegahan, fungsi pemahaman, dan fungsi perbaikan. Dalam menjalankan tujuan dan fungsi tersebut pembimbing di PPDI Pati menerapkan dua layanan bimbingan konseling islam yakni layanan orientasi dan layanan penempatan dan penyaluran kepada penyandang disabilitas di PPDI Pati.

Kata kunci : Strategi Bimbingan Konseling, Self Confidence, Penyandang Disabilitas